
 

Poste actuel : Spécialiste en ergonomie au London Health Sciences Centre 

Brève biographie : J’ai obtenu mon diplôme du programme de kinésiologie et 
d’ergonomie de l’Université de Waterloo en 1996. J’ai passé la plus grande partie 
de ma carrière dans le secteur de la santé, mais j’ai aussi travaillé comme 
consultante et donné des cours. 

Question : 

1. Depuis combien de temps êtes-vous membre de l’ACE? 
 
Je pense que c’est depuis 2002. 

 
2. Comment en êtes-vous venue à vous intéresser à l’ergonomie? 

Je me suis d’abord intéressée à l’étude du mouvement humain, mais après ma première année en 
kinésiologie à l’Université de Waterloo, j’ai découvert le programme d’ergonomie et c’est comme 
cela que tout a commencé. 

3. Qu’auriez-vous aimé apprendre à l’école?  

Comment devenir une entrepreneure. Il est toujours utile d’apprendre les rouages d’une profession, 
notamment dans le monde d’aujourd’hui.  

4. Qu’est-ce que vous aimez le plus dans votre travail d’ergonome?  

La possibilité d’appliquer ce que j’ai appris au quotidien et le fait d’avoir une carrière où je peux 
regarder les autres travailler, ce qui n’est jamais ennuyeux. 

Quel est l’aspect de l’ergonomie qui vous plaît le plus?  

La possibilité de travailler avec diverses personnes qui exercent des professions différentes. 
L’ergonomie en soins de santé est plutôt unique puisque les solutions ergonomiques pour le 
personnel peuvent avoir une incidence sur les soins aux patients. C’est pourquoi il est toujours 
préférable d’adopter une approche multidisciplinaire avec de nombreux intervenants. 

5. Quelles sont, selon vous, les possibilités les plus prometteuses à venir pour les ergonomes?  

Je ne sais pas exactement quelle sera la principale possibilité, mais je vois de nombreuses 
possibilités pour les ergonomes dans les années à venir. Je constate que les employeurs 
s’intéressent de plus en plus à la proactivité, à la recherche et l’innovation ainsi qu’aux facteurs 
humains. Les possibilités d’application de l’ergonomie à la gestion des handicaps sont également 
nombreuses et ce secteur n’a pas été exploré dans le passé par les ergonomes. Je pense que la 
meilleure possibilité est celle qui interpelle chaque ergonome. 

6. Quels conseils donneriez-vous à un.e étudiant.e ou un.e jeune professionnel.le débutant en 
ergonomie? 



Ce n’est pas grave si vous ne décrochez pas tout de suite l’emploi idéal en ergonomie. Ne vous 
découragez pas, car l’un des grands avantages de l’ergonomie est qu’elle vous permet d’acquérir 
des connaissances et des compétences qui peuvent être appliquées dans d’autres contextes. Il s’agit 
d’un processus continu et, grâce à la découverte, vous finirez par savoir quel emploi vous convient le 
mieux.  

7. Y a-t-il d’autres choses que vous aimeriez partager et qui nous ont échappé?  

Non, je n’ai rien à ajouter. Merci. 


